
ATA Nº117. Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, o Conselho Municipal de Saú-

de – CMS reuniu-se para sua 312ª plenária ORDINÁRIA, às quatorze horas, no Auditório da Secretaria

da Saúde de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros Titulares: Rodrigo Momoli, Osmar Arcanjo

de Oliveira, Erli Terezinha Abreu, Tiago Zanella, Maria de Lourdes Soldi, Roseli Malacarne Santander,

Adriana Hillesheim, Izelda Teresinha Oro, Elisonia Carin Renk e João Carlos Figueira eSuplentes:

Gessiani Fatima Larentis, Leandro Ugolini, Luis Fernando Gelati e Maira Tellechea da Silva. A presiden-

te Sra. Izelda deu início à plenária agradecendo a participação de todos os presentes, iniciando os tra -

balhos com a leitura dos pontos de pauta: Aprovação das atas nº114 e 116;  Apresentação, discus-

são e deliberação da Programação Anual de Saúde de 2017;  Apresentação da Vigilância Sanitá-

ria de Chapecó;  Apresentação, discussão e deliberação do projeto de Capacitação para os Con-

selheiros em 2017; Discussão e deliberação sobre a alteração da Resolução CMS nº 165 de 09

de fevereiro de 2015; Discussão e deliberação sobre a Resolução CMS nº 044 de 27 de julho de

2006;  Discussão e deliberação sobre os documentos relativos às reuniões da Prestação de

Contas que envolvem a Clínica Hiperbárica;  Sugestões de pauta para próxima reunião;  Infor-

mes Gerais.  Em função da não obtenção de Quórum, foi definido que a reunião ocorreria sem a vota-

ção dos pontos de pauta que precisam ser aprovados, porém será feita a apresentação dos mesmos.

2º Ponto de pauta: Aprovação das atas nº114 e 116: foram enviadas aos conselheiros, porém sem

quórum serão aprovadas na próxima reunião. 2º Ponto de pauta: Apresentação, discussão e delibe-

ração da Programação Anual de Saúde de 2017; Foi apresentada pela Sra. Gessiani, do Setor de

Projetos e Planejamento da SESAU. Gessiani fala da importância da discussão do PAS, com todos os

setores da SESAU e com o CMS. Como não houve aprovação, o PAS ficará na pauta da Próxima reu-

nião do CMS que será no dia 20 de fevereiro de 2017.  3º Ponto de pauta: Apresentação da Vigilân-

cia Sanitária de Chapecó - VISA; Apresentada pelo Sr. Adauto Coordenador da Vigilância Sanitária e

pela Sra. Cléia Coordenadora da Vigilância em Saúde. A Apresentação está em anexo a esta ata. No

decorrer da apresentação houve alguns questionamentos dos Conselheiros, quanto a repasse de re-

cursos do Ministério, Cléia disse que é de +- R$80.000,00 ano,  quanto ao contato com a VISA Estadu-

al, sendo que segundo o Sr. Adauto este contato é diário, quanto a competência  de verificação  da lei

da vigilância, Adauto responde que é competência do Município. 4º Ponto de pauta: Apresentação,

discussão e deliberação do projeto de Capacitação para os Conselheiros em 2017;Discussão e

deliberação sobre a alteração da Resolução CMS nº 165 de 09 de fevereiro de 2015;Discussão e

deliberação sobre a Resolução CMS nº 044 de 27 de julho de 2006; Quanto ao 1º ponto Capacita-

ção, será discutido em 2017. Quanto ao 2º ponto resolução nº165, ficara para discussão na próxima

reunião. Quanto ao 3º ponto resolução nº44 o Conselheiro João coloca aos presentes a possibilidade

da gravação das reuniões do CMS em Áudio e Video sendo que acha que seria melhor relatado em ata

e também uma forma mais segura de gravação. Ficou definido que todos trariam suas colocações na

próxima reunião do CMS. 5º Ponto de pauta: Discussão e deliberação sobre os documentos relati-

vos às reuniões da Prestação de Contas que envolvem a Clínica Hiperbárica;  Foi solicitado pela

Câmara de Vereadores de Chapecó em reunião realizada no dia 07 de dezembro de 2016 que o CMS

entrega-se CÓPIA dos documentos relativos as Prestações de Conta que trazem informações sobre a

Clínica Hiperbárica, sendo assim será enviado ofício com os documentos solicitados. 6º Ponto de pau-

ta: Sugestões de pauta para próxima reunião; Apresentação do Setor de educação Permanente da
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SESAU, o que foi feito em 2016? 7º Ponto de pauta: Informes Gerais: Finalizando a reunião, houve

votos de um ótimo natal e feliz ano novo, e que em 2017 todos os conselheiros se comprometam ainda

mais com o Conselho de Saúde. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata. 
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